



## Editorial

# La Patología Clínica Mexicana está de luto

**E**n el último mes del año próximo pasado ocurrieron cinco decesos que enlutaron nuestro entorno académico. Fallecieron los Médicos Guillermo Aguilar Arenas, Francisco Durazo Quiroz, Carlos Garrocho Sandoval, Julio Macouzet Tron y Rubén Tamayo Pérez. Todos ellos destacados miembros de sus respectivas asociaciones, la mayoría con una muy larga trayectoria en la Especialidad de Patología Clínica, y quienes dejaron una huella indeleble y trascendente.

Tal parece que el reparto de ausencia irreparable y de dolor que estas pérdidas conllevan se distribuyó en forma equitativa. Así, el Colegio de Médicos Patólogos Clínicos de Jalisco lamenta la muerte del doctor Guillermo Aguilar Arenas; la Asociación Mexicana de Patología Clínica, la del doctor Francisco Durazo Quiroz; el Colegio de Patólogos Clínicos del Centro

de la República, la del Dr. Carlos Garrocho Sandoval y la del Dr. Julio Macouzet Tron, y el Colegio Poblano de Patología Clínica, la del Dr. Rubén Tamayo Pérez.

Se han ido; y sin embargo, permanecen y permanecerán para siempre en nuestro ámbito académico, en nuestra memoria y en nuestros afectos y recuerdos, cada uno por sus particulares cualidades personales y por su fructífera labor académica realizada en sus respectivas asociaciones, en la Federación Mexicana de Patología Clínica e incluso en la Asociación Latinoamericana de Patología Clínica/Medicina de Laboratorio.

Cumplieron su ciclo de vida. Descansen en paz.

Enrique Navarrete Cadena  
Editor